

365 renungan

Use all means to glorify God

1 Timotius 4:1-16

Jangan lalai dalam mempergunakan karunia yang ada padamu, yang telah diberikan kepadamu oleh nubuat dan dengan penumpangan tangan sidang penatua. Perhatikanlah semuanya itu, hiduplah di dalamnya supaya kemajuanmu nyata kepada semua orang.

-1 Timotius 4:14-15

Ayat emas kita hari ini berlatar situasi saat Timotius menjabat sebagai gembala di gereja Efesus. Posisi itu adalah sebuah karunia dari Tuhan Yesus, yang harus ia pertanggungjawabkan di hadapan-Nya.

Paulus melihat bahwa pelayanan di gereja sangatlah penting maka ia menasihati Timotius agar tekun dalam belajar Kitab Suci, terutama untuk bisa benar dalam membangun dan mengajar jemaat (ay. 13). Paulus juga mengingatkan supaya semua karunia rohani, apakah itu skill dalam melayani, kemampuan memimpin, maupun bakat dan pengetahuan harus Timotius gunakan semaksimal mungkin. Jika semua itu digunakan secara maksimal untuk kemuliaan Tuhan maka Timotius akan mengalami kemajuan yang nyata bagi seluruh jemaatnya, bahkan orang-orang di lingkungan sekitar (ay. 14-15). Perlu jerih payah, perjuangan, serta pengorbanan yang tidak sedikit agar nama Tuhan dikenal dan ditinggikan. Timotius menggunakan segala yang ada padanya dan semua kemampuannya untuk memuliakan Tuhan melalui apa yang dipercayakan kepadanya.

Saudaraku, coba periksa keadaan diri kita. Gereja dan ladang pelayanan adalah tempat kita dibentuk dan dilatih oleh Tuhan agar mengalami kemajuan. Melalui pelayanan di gereja diri kita akan mengalami kemajuan di hadapan Tuhan dan sesama. Gereja dan wadah pelayanan pun akan mengalami perkembangan karena kita memaksimalkan semua karunia roh yang kita punyai untuk kemuliaan Tuhan. Jangan setengah-setengah dalam melayani Tuhan.

Allah bekerja 100% buat kita, tapi Tuhan mau kita juga 100% bekerja untuk menghasilkan sesuatu bagi kemuliaan Tuhan. Jangan berkata Tuhan 50%, aku 50%. Yang Tuhan mau, Dia mengerjakan sepenuhnya bagi kita, kita melakukan bagian kita sepenuhnya bagi Tuhan, dan hasilnya sepenuhnya bagi kemuliaan Tuhan. Use all means to glorify God. Gunakan dan manfaatkan segala kemampuan, bakat, dan pengetahuan Anda untuk memuliakan Tuhan.

Yuk, mari semangat melayani Tuhan. Jalani dengan semaksimal mungkin pelayanan yang Tuhan percayakan kepada Anda. Pakai semua karunia rohani yang Anda miliki, biarlah kemuliaan Tuhan nyata melalui pekerjaan pelayanan Anda. Ingat, bekerja 100% yahh...

Refleksi Diri:

- Karunia rohani apa yang Tuhan berikan kepada Anda? Sudahkah itu dikembangkan dan dipakai untuk pekerjaan Tuhan?
- Apakah Anda sudah melakukan bagian Anda sepenuhnya dalam pelayanan untuk kemuliaan Tuhan?